

# Sommerfest für Senioren

Augusta

**Linden** ▪ Ein Sommerfest feiert das Seniorenheim der Augusta-Kranken-Anstalt, Am Kesterkamp 20, morgen ab 14 Uhr. Das Fest steht unter dem Motto „Musikalische Erinnerung an die 60er Jahre“.

Das Programm wird von Schülern des Augusta Fachseminars für Altenpflege und dem Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde Linden gestaltet. Ein weiteres Highlight soll der Auftritt von Gisela Hadoui mit ihrem orientalischen Schleiertanz sein. Außerdem wird eine Seniorentanzgruppe auftreten.

Vom Erlös der Tombola soll für die Bewohner des Seniorenheims therapeutisches Material angeschafft werden.